

KATA PENGANTAR

Sujud syukur penulis ucapkan pada Tuhan Yesus Kristus Yang Maha Pengasih dan Maha Penolong sebagai penggerak sejati, pembimbing sejati, dan penyerta sejati dari awal sampai akhir penulisan tesis ini. Tesis ini berjudul “Peningkatan Kemampuan Komunikasi Dan Kreativitas Matematika Siswa SMK Melalui Pendekatan Matematika Realistik Dengan Bantuan Media Software Autograph”. Penulisan tesis ini diajukan untuk memenuhi persyaratan memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Penulisan tesis ini dapat diselesaikan berkat bantuan moral maupun bantuan material dari banyak pihak yang tidak disebutkan satu persatu. Tiada kata tulus selain kata terima kasih yang sedalam-dalamnya penulis haturkan kepada mereka yang telah meringankan beban dan membukakan pikiran selama penulisan tesis ini. Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa memberikan berkat yang melimpah kepada mereka yang telah membantu penulis.

Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. Edy Syahputra, M.Pd dan Bapak Dr. Hasratuddin, M.Pd selaku Ketua dan Sekretaris Program Studi Pendidikan Matematika Pascasarjana UNIMED serta Bapak Dapot Tua Manullang, M.Si selaku Staf Program Studi Pendidikan Matematika.
2. Bapak Dr. Hasratuddin, M.Pd selaku Pembimbing I dan Ibu Dr Izwita Dewi, M.Pd selaku Pembimbing II yang telah banyak memberikan bimbingan serta motivasi yang kuat dalam penyusunan tesis ini.

3. Bapak Prof. Dr. Sumarno, M.Pd , Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd, dan Bapak Prof. Dr. Dian Armanto, M.Pd.,M.A.,M.Sc.,Ph.D selaku narasumber yang telah memberikan saran dan kritik yang membangun untuk menjadikan tesis ini menjadi lebih baik.
4. Bapak Prof. Dr. Belferik Manullang selaku Direktur Program Pascasarjana UNIMED.
5. Bapak Syarifuddin, M.Sc, Ph.D selaku Asisten Direktur I Program Pascasarjana UNIMED.
6. Bapak dan Ibu dosen yang mengajar di Program Studi Pendidikan Matematika Pascasarjana UNIMED.
7. Ibu Ir. Syawalina Fitri S,M.Pd selaku Kepala Sekolah SMK Laksamana Martadinata Medan beserta dewan guru yang telah memberikan kesempatan dan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian.
8. Rekan-rekan mahasiswa seperjuangan Program Studi Pendidikan Matematika Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan dan seluruh kerabat, sahabat seperjuangan yang telah memberikan dorongan, semangat, serta bantuan lainnya kepada penulis.

Rasa haru dan hormat yang sedalam-dalamnya penulis sampaikan kepada orang tua, Ayahanda tercinta Rasmin Hasibuan dan Ibunda tersayang Minar br Gultom yang telah berjuang melebihi kemampuannya, dalam membantu penulisan tesis ini. Terima kasih juga kepada Abang , kakak dan adik: Rinto Hasibuan / Rianita br Simangunsong, Reno Hasibuan / Juli br Sijabat, Rini Hasibuan / Jhon Simarmata, Rikjen Hasibuan / Yuni br Silalahi , Riujo Fitra Hasibuan , dan Angel ,David,

Jeremy, Irene, Joshua, Ridho keponakan tersayang , Pebrianto Aris Nainggolan sahabat yang telah membantu dalam penulisan tesis ini. Semoga Allah membalas semua yang telah diberikan Bapak/Ibu serta saudara/i, kiranya kita semua tetap dalam lindungan-Nya. Semoga tesis ini dapat bermanfaat bagi perkembangan dunia pendidikan khususnya matematika. Mungkin masih terdapat kekurangan/kelemahan dalam penyusunan tesis ini, untuk itu penulis mengharapkan sumbangan berupa pemikiran yang terbungkus dalam saran dan kritik yang bersifat membangun demi kesempurnaan tesis ini.

Medan, Mei 2013

Penulis

Ragusta Hasibuan

THE
Character Building
UNIVERSITY